

【消防ふれあいデー】雨の中でも大盛況！第15回消防ふれあいデー

10月11日（土）、須賀川市の「イオンタウン須賀川」において、第15回消防ふれあいデーを開催しました。

当日はあいにくの雨となり、規模を縮小しての実施となりましたが、イオンタウン様のご厚意により軒先をお借りし、多くの来場者の皆さんに火災予防の呼びかけを行うことができました。

また、防災用品を展示してくださった株式会社ホシノ様、音楽イベントを実施してくださった大内新興化学工業株式会社須賀川工場様、そして残念ながら雨天のため実施できなかったコーナーへご参加をお申し込みいただいた皆さんにも、心より感謝申し上げます。

ご協力いただきましたすべての皆さん、ありがとうございました。



マモタンとハイタッチ！子供たちに大人気でした

コーナー数は減りましたが、多くの方にご来場いただきました



キティちゃんの消火器に興味津々

大内新興化学工業株式会社須賀川工場、槇氏（まきぞー&さいぞー）によるサックス演奏



来場者に「マモタンブッセ」と「マモタンパン」を配布しました

雨天にもかかわらず、多くの方がはしご車の迫力ある動きを見守っていました